



Stellvertretend für alle Vereine und Institutionen, die in diesem Jahr durch die Mittel aus dem Gewinnsparen der Volksbank Münsingen unterstützt werden konnten, nahm der Vorsitzende des TSV Hayingen, Sascha Schneider, im Foyer der Volksbank Münsingen einen Spendenscheck von Volksbankvorstand Christian Bückle (links) entgegen.

Foto: ©Volksbank Münsingen

„Eine moderne Interpretation der genossenschaftlichen Idee“

Münsingen Gewinnsparer der Volksbank unterstützen 21 Projekte in der gesamten Region – Als Sieger erhält der TSV Hayingen einen Spendenbetrag in Höhe von 2000 Euro.

Die Gewinnsparer der Volksbank Münsingen haben durch ihren Einsatz Spenden für insgesamt 21 Projekte in der gesamten Region ermöglicht, heißt es in einer Mitteilung der Volksbank Münsingen. Ein außergewöhnliches Jahr geht für viele Vereine und Institutionen zu Ende. Dank der 8500 Lose von Mitgliedern und Kunden der Volksbank Münsingen konnte auch in diesem Jahr die Region unterstützt werden.

„Der Volksbank Münsingen sorgt dafür, dass Geld aus der Region wieder hier investiert wird.“

Christian Bückle
Vorstand Volksbank Münsingen

Stellvertretend für alle Teilnehmer des VR-SpendenVotings „Wert(e)voll“ nahm kürzlich der Siegereverein TSV Hayingen mit Vorstand Sascha Schneider den Spendenscheck der Volksbank Münsingen entgegen. Die traditionelle Übergabeveranstaltung musste auch in diesem Jahr erneut ausfallen. Insgesamt wurden beim VR-SpendenVoting „Wert(e)voll“ 12 250 Euro an Vereine, soziale, kirchliche und gemeinnützige Einrichtungen und Kommunen gespendet. „Der Volksbank Münsingen liegt es am Her-

zen, den Spargedanken zu fördern und dafür zu sorgen, dass Geld aus der Region wieder in der Region investiert wird“, sagte Vorstandsmitglied Christian Bückle.

Das digitale VR-SpendenVoting „Wert(e)voll“ wurde auch in diesem Jahr wieder gut angenommen. 21 Projekte und Anschaffungen wurden in vier Kategorien online präsentiert. In der Zeit vom 29. November bis zum 19. Dezember haben mehr als 1500 Voter abgestimmt. Die Spendenbeträge reichen von 250 bis zu 2000 Euro, heißt es in der Mitteilung der Volksbank zum Spendenvoting weiter.

Der TSV Hayingen betreibt ein Sportgelände in Hayingen und bietet dort die Basis für Aktiven-, Jugend- und Kinderfußball. „Durch die Pandemie sehen wir uns noch mehr als sonst in der Verantwortung, den Kindern und Jugendlichen eine Basis für Entwicklung bieten zu können“, erläuterte Vorstand Sascha Schneider. „Damit wir diese Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche sein können, benötigten wir für die Rasenpflege einen Aufsitzrasenmäher. Nur mit dieser Gerätschaft ist es uns möglich, unser Sportgelände in gutem Zustand zu halten und das Team der Helfer bestmöglich zu unterstützen“, berichtete der Vereinschef weiter. „Das VR-Gewinnsparen sehen wir als eine moderne Interpretation der genossenschaftlichen Idee an“, hob Bückle hervor. Als

Genossenschaftsbank sei die Volksbank Münsingen durch die Mitgliedschaft untrennbar mit den Menschen in der Region verbunden. „Die genossenschaftliche Idee steht für Solidarität, für Hilfe zur Selbsthilfe und für gesellschaftliche Verantwortung. Was einer allein nicht schafft – das schaffen viele“, betonte Bückle. Und so funktioniert das VR-Gewinnsparen: Ein Los kostet 10 Euro pro Monat, davon gehen 7,50 Euro aufs Sparkonto und 2,50 Euro sind der Spieleinsatz. Von diesen 2,50 Euro werden 63 Cent an gemeinnützige Einrichtungen, Kindergärten, Schulen oder Sport- und Musikvereine gespendet. Das gesamte Spendenvolumen der Volksbank Münsingen

beläuft sich im Jahr 2021 auf 64 181 Euro.

Neben dem VR-SpendenVoting „Wert(e)voll“ werden auch während des gesamten Jahres immer wieder verschiedene Projekte gefördert. Zu Beginn des Jahres wurden die Grundschulen in der Region mit einem Insektenhotel ausgestattet, ein neues VR-mobil zur Unterstützung des Pflegedienstes hat die Diakoniegesellschaft Münsinger Alb erhalten und mit dem Projekt VR-Digication wurde die Münster-schule Zwiefalten mit Lernmaterialien für den MINT-Unterricht ausgestattet. Neben Vereinen und Institutionen konnten sich auch die Gewinnsparer selbst über zahlreiche Geldgewinne freuen. swp

Die Gewinner des SpendenVotings

Die Teilnehmer

VR-SpendenVoting „Wert(e)voll“: Grundschule am Eisenrüttel Dottingen (250 Euro), Gymnasium Münsingen (1000 Euro), SV Lautertal 2017 (500 Euro), DLRG Ortsgruppe Münsingen (500 Euro), Grundschule am Hardt Auingen (500 Euro), Förderverein der Grundschule am Hardt Auingen (250 Euro), Evangelische Kirchengemeinde

Donnstetten-Westerheim (500 Euro), Wintersportverein Mehretten (500 Euro), Ski-zunft Römerstein TSV Böhlingen (500 Euro), Reitverein Münsingen (250 Euro), Sportfreunde Dottingen (200 Euro), Freundeskreis Sternbergschule Goma-dingen (1000 Euro), Narrenverein Münsingen - Hungerberghexen (500 Euro), Evangeli-sche Gesamtkirchengel-

meinde Münsingen-Trailfingen (500 Euro), Kreisverkehrs-wacht Reutlingen-Münsingen (800 Euro), Sportclub Trailfingen (500 Euro), Gus-tav-Mesmer-Realschule (250 Euro), Münster-schule Zwiefalten (1000 Euro), Sportfreunde Rie-theim (250 Euro), TSV Hayingen (2000 Euro) und der Narrenverein Bärenstecher Aichelau (500 Euro). swp